

# NOTAS Y COMENTARIOS

## XIII Centenario de San Fructuoso Arzobispo de Braga

Aunque el XIII Centenario de la muerte del gran arzobispo de Braga y apóstol del Occidente peninsular fue el año pasado, las fiestas centenarias se han celebrado en 1966.

Del 19 al 23 de octubre la ciudad de Braga y toda la nación de Portugal y gran parte de la península donde vivió y evangelizó San Fructuoso han juntado sus esfuerzos para festejar dignamente las fechas jubilaes de la muerte del fundador de monasterios en todo el Occidente peninsular.

La ocasión de este centenario ha servido para poner de relieve algunos de los principales aspectos de la vida y de la obra del arzobispo de Braga. Y en Braga se han dado cita un grupo de especialistas de la época visigótica y de cuestiones monásticas, que han evocado la vida y la obra del Santo para el estudio de una época histórica en que se integra la figura de San Fructuoso.

El tema general del Congreso era: «San Fructuoso y la historia del Occidente peninsular en los siglos IV-X». Dentro del tema, los organizadores señalaron tres secciones:

1. San Fructuoso: su vida, cultura, acción pastoral y proyección.
2. San Fructuoso, en el ambiente religioso y cultural del Occidente peninsular en los siglos IV-VII.
3. Contribuciones para la historia del Occidente peninsular en los siglos IV-X.

Nos es de todo punto imposible dar una idea, aunque sea sumaria, de cuanto se dijo en los tres días que duraron las sesiones del Congreso. Por eso, nos limitamos sencillamente al aspecto puramente informativo. Del valor interno de las comunicaciones tendremos ocasión de hablar extensamente, cuando se publiquen las Actas del Congreso, que constituyen ciertamente una valiosísima aportación para el conocimiento más exacto de la época,